

Les réunions de compte rendu des élus municipaux commencent dans tout Cuba



La Havane, 25 mars, (RHC).- La 4^e période d'assemblées de compte rendu des délégués du Pouvoir Populaire à leurs électeurs commencera le 1^{er} avril dans les provinces de La Havane et d'Artemisa.

La Secrétaire du Parlement, Miriam Brito, a expliqué que plus de 64 000 réunions sont prévues dans les plus de 12 500 circonscriptions du pays.

Elle a signalé que ces réunions de compte rendu permettent aux électeurs d'évaluer le travail de s élus qui les représentent et de connaître aussi les problèmes, opinions et préoccupations de la population. Elle a mis l'accent sur le fait que ces assemblées sont un exercice de participation active et démocratique de la population à la vie du pays et à la solution des problèmes.

Miriam Brito a par ailleurs fait savoir que l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire a organisé 142 audiences publiques sur notre système politique, avec la participation de plus de 20 000 jeunes et qu'elle entend organiser d'autres. Ces rencontres ont pour but d'éclaircir des doutes sur le fonctionnement du système électoral cubain et sur le rôle des délégués du pouvoir populaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125205-les-reunions-de-compte-rendu-des-elus-municipaux-commencent-dans-tout-cuba>



Radio Habana Cuba